

Salztalklinik GmbH
Parkstr. 18

63628 Bad Soden Salmünster

Erfahrungsbericht über die 4 wöchige Nutzung des O2-TopiCare- System.

Sehr geehrte Damen und Herren,
wir bedanken uns für die Bereitstellung des von Ihnen vertriebenen TopiCare- System.
Zwei Patienten wurden mit diesem System in der Salztalklinik behandelt.

Wir berichten über Fr. S. 47 Jahre, Adipös, Ulcus Cruris am li. Unterschenkel.
Fr. S. leidet seit 1 / 13 unter einem Ulcus Cruris, ca. 8 cm im Durchmesser groß und nässend.
Die Wundränder Ödematös und erhaben (Bildmaterial liegt vor).

Die Vorbehandlung mit Lymphdrainage, Stromtherapie sowie tgl. Wundversorgung in der
Wundsprechstunde hat nicht den gewünschten Erfolg gebracht.
Die Wunde zeigte Entzündungszeichen wie Rötung und Überwärmung auch berichtete Fr. S. dass
Sie starke Schmerzen hat und immer mehr Schmerzmittel benötigt.

Am 26. 11. 2013 haben wir das TopiCare- System mit tgl. 1 Std. Behandlungsdauer angelegt.
Begleitend weiterhin Lymphdrainage sowie Wundversorgung mit „ Sekretziehenden „
Wundauflagen wie Allevyn..
Nach 1 wöchiger Behandlungsdauer zeigte sich eine sichtbare Verbesserung sowie auch eine
Schmerzlinderung.
Die Wundränder zeigten sich weniger erhaben und die Wundsekretion vermindert auch die
Schmerzintensität wurde von Fr. S. als sehr positiv dargestellt. Sie berichtete dass sie weniger
Schmerzmittel benötigt.

Nach 4 wöchiger Behandlung zeigten sich die Wundverhältnisse wie folgt.
Wundränder gut durchblutet
Wunde granulierend
Wundsekretion rapide rückläufig
Schmerzsituation gering (keine Schmerzmittel bzw. nur b. Bedarf nötig)

Wir beendeten die Therapie am 20. 12. 2013 unter anderem weil Fr. S. eine allergische Reaktion
am betroffenen Bein aufwies. Diese Reaktion war auf die Hautpartien begrenzt an dem das Topi-
Care- System angelegt wurde. Fr. S. berichtete dass sie unter starkem Juckreiz leide und sie an
keiner anderen Körperstelle die Reaktion hätte.

Abschließend möchte ich bemerken das die Behandlung fortgeführt werden sollte da das
Geschwür eine beachtliche Größe vorweist.

Das TopiCare- System ist eine sehr gute Methode diese Krankheitsbilder zu behandeln, es
erfordert aber auch eine gewisse Behandlungsdauer um gute Erfolge zu erzielen. Bei
größeren Wunden ist die Dauer entscheidend.

Wir berichten über Hr. R. Hauttransplantation re. Unterschenkel / Knöchel.

Bei Hr. R. wurde ein Hauttransplantat am re. Knöchel durchgeführt, dieses war nach Behandlung einer Ulcera notwendig.

Das Hauttransplantat war gut verheilt bis auf eine nässende ca. 0,5 cm große Wunde die trocken verbunden wurde.

Wir berichteten Hr. R. über das OxyCare- System, er zeigte sich sehr interessiert so dass wir auch bei ihm die Behandlung begannen.

Diese dauerte 4 Tage und wurde wie schon bei Fr. S. beschrieben mit tgl. 1 Std. durchgeführt.

Nach 4 tägiger Behandlung zeigte sich eine trockene gut verheilte Haut. Hr. R. konnte ohne Verband unsere Klinik verlassen. Der Knöchel wurde nur mit einer Mullkomresse zum Schutz versorgt.

Ich bin von dem Therapieverfahren bzw. der Therapie mit diesem System überzeugt auch wenn nur an zwei Patienten angewandt. Die sichtbaren Veränderungen der Wundverhältnisse sowie auch die Aussage über die Schmerzentwicklung machen dieses System interessant.

Die Handhabung ist unkompliziert und für Pflegepersonal gut in den Klinikalltag ein zubinden.

Abschließend möchte ich mich nochmals für die Bereitstellung dieses Systems bedanken.

Die Zusammenarbeit mit Hr. Gockscha kann ich nur lobend erwähnen sowie auch die Betreuung während der Bereitstellungszeit.

Mit freundlichem Gruß

Maite Zorn





10. 12. 13.



18.12.13



SALZTAL KLINIK GMBH • Parkstr. 18 • 63628 Bad Soden-Salmünster



18.12.13